

Besançon Agglomération

SERRE-LES-SAPINS

## Il célèbre sa première messe ce matin



*Sébastien Moine a rencontré le pape. Photo DR*

Après un parcours scolaire classique et des études à la Faculté d'Histoire, Sébastien Moine, démarre sa carrière d'enseignant en 2007. Bien installé dans la vie, il s'interroge alors sur le sens de son existence.

Depuis son adolescence, il est engagé dans la vie associative : théâtre, troupe Étincelles, aumônerie du lycée et dans la vie paroissiale (catéchèse, JMJ).

Cet engagement a pris racine dans son éducation et son histoire familiale marquée

par le don et le sens de l'accueil, une foi vécue dans les actes.

En 2011, il entre au séminaire GFU à Paris pour une période de discernement et poursuit ses études de théologie au séminaire pontifical français de Rome. « Je n'imaginai pas du tout cette vocation », dit Maurice Demange, son grand-père. Sa maman, Anne-Marie, n'a pas été surprise par cette décision : « J'ai vu son cheminement mais j'étais en souci de le voir partir à Rome ! ».

Sébastien y découvre l'universalité de l'église et prend conscience de la complexité du monde. Il rencontre le pape, accueille des pèlerins et assure des visites des lieux historiques.

« Mon histoire et ma vocation sont ordinaires, ce qui est exceptionnel, c'est le regard que les gens portent sur moi », confie-t-il.

Sébastien a été ordonné prêtre ce samedi et célèbre sa première messe ce dimanche 30 juin à 10 h 30 à Franois. Un moment important pour sa famille et pour l'unité pastorale de Franois.

Il terminera son cursus théologique à Rome puis reviendra dans le diocèse de Besançon dans un an.